



Sin avances en la reforma al TEPJF

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La iniciativa de ley para reformar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no está teniendo el empuje que tenía apenas hace dos días, ni el respaldo de todos los partidos políticos, ni el guiño que hoy le hizo el secretario de Gobernación, están ayudando a mayor cosa.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJZzyw67HVNf6%2D4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214023&parId=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp>